

Aena



*Aeropuertos Españoles
y Navegación Aérea*

NOTA DE PRENSA

Por la participación de sus profesionales en centenares de casos desde 1978

El Aeropuerto de Sevilla, miembro de honor de los Equipos de Trasplantes de Órganos de Sevilla

- El galardón se entregará en el Hospital Virgen del Rocío el día 7 de junio

5-jun-06.- La Coordinación de Trasplantes de Sevilla ha nombrado miembro de honor al Aeropuerto de Sevilla por la “participación de sus profesionales, con un trabajo abnegado y anónimo desde 1978 en centenares de trasplantes de órganos”.

Coincidiendo con el Día Nacional del Donante de Órganos, este nombramiento lo concede anualmente la Coordinación de Trasplantes de la capital andaluza a personas o instituciones que han destacado por su participación en las donaciones de órganos y en los trasplantes en Sevilla.

Han recibido esta distinción anteriormente la Policía Local de Sevilla, el Instituto de Medicina Legal de Sevilla, la Federación Andaluza de Fútbol, pilotos de trasplantes de Mayoral Executive Jet, el conductor John Kenny, conductores del vehículo especial para trasplantes conocido como “pájaro azul” y la Guardia Civil de Tráfico.

El Premio, junto a otros que conceden las asociaciones de personas trasplantadas de riñón, corazón y pulmón, se entregará en salón de actos (sito en el Hospital General) del Hospital Universitario Virgen del Rocío el próximo 7 de junio a las 11:00 horas.



MINISTERIO
DE FOMENTO

Esta información puede ser utilizada en parte o en su integridad sin necesidad de citar fuentes
Tels. 91 321 30 20 / 91321 25 36 Fax 91 321 25 92 gabinetedeprensa@aena.es www.aena.es